



FOTO: ESPECIAL

• **VÍCTIMA.** Daniel Picazo frecuentaba el lugar, porque su familia tiene una propiedad.

#LINCHAMIENTOENPUEBLA

Rebasó turba a policías

ALCALDE DE HUAUCHINANGO ASEGURA QUE NO PUDIERON RESCATAR AL ASESOR PANISTA

REDACCIÓN

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

SÓLO RUMORES

El alcalde de Huauchinango, Puebla, Rogelio López, admitió que los policías que acudieron a rescatar a Daniel Picazo quedaron rebasados, por más de 200 habitantes que participaron en el linchamiento.

Destacó que a la comunidad de Papatlazolco, donde ocurrieron los hechos el pasado viernes, llegó una patrulla con seis uniformados, cuando el abogado se encontraba con vida mientras era golpeado por unas 30 personas.

Mientras intentaban rescatarlo, dijo a Adriana Delgado, de *El Dedo en la Llag*, de *El Heraldo Radio*, llegó más gente e incluso comenzaron a golpear también a los policías.

En tanto, Jorge Lara, asesor jurídico del grupo parlamentario de Acción Nacional en la Cámara de Diputados, informó que asesorarán a la familia de Daniel, para que conozcan a fondo los hechos y exista certeza legal.

En entrevista radiofónica con Carlos Zúñiga, en *Cámara de Origen*, comentó que la familia del abogado tiene una propiedad en Huauchinango, por lo que

1

• Daniel Picazo, asesor del PAN en la Cámara de Diputados, fue confundido con un robachicos.

2

• Los reportes indican que en la comunidad había rumores de que se habían llevado a varios menores.

3

• Sin embargo, las autoridades indicaron que no cuentan con ninguna denuncia formal al respecto.

4

• La Fiscalía de Puebla realiza la investigación y el ayuntamiento coadyuva en la pesquisa.